

Photo: Oticon

CONNECTEZ-VOUS – SANS FIL – à votre équipe préférée Soyez au premier rang des matchs de l'Equipe de Suisse lors de la Coupe du Monde!

Profiter pleinement des commentaires sportifs est généralement très difficile pour les personnes qui souffrent de perte auditive et qui rencontrent des obstacles insurmontables pour entendre le son de la télévision à un volume normal. Le nouveau système Oticon ConnectLine, sorti au moment de la Coupe du Monde, offre aux personnes portant des appareils auditifs la possibilité de profiter des matchs avec une excellente qualité sonore et ainsi de partager tous les moments d'émotions avec leur équipe favorite! Les utilisateurs des solutions ConnectLine peuvent désormais entendre le son de leur téléviseur directement dans leurs appareils auditifs. Ils pourront donc apprécier le son au volume qu'ils souhaitent, sans l'effet de retard rencontré jusqu'à présent avec les transmetteurs Bluetooth du commerce.

Connectez-vous à www.oticon.ch pour découvrir nos solutions Oticon ConnectLine et trouver l'audioprothésiste le plus proche de chez vous !